

LOCAL | Denominación de Origen

Portugal reconoce la calidad de tres marcas amparadas por la DOP 'Priego de Córdoba'

Dentro del Concurso de AOVES Ovibeja del país vecino

Redacción

Lunes 12 de mayo de 2025 - 21:28



La ciudad de Beja, situada en la comarca del Alentejo, en Portugal, ha sido el escenario de la 14ª Edición de la feria agropecuaria OVIBEJA. Este evento es uno de los más importantes en el sector agrícola y ganadero de la región, atrayendo a profesionales y entusiastas de todo el mundo.

En el marco de esta prestigiosa feria, se llevó a cabo el Concurso Internacional de Aceite de Oliva Virgen Extra, organizado por ACOS - Asociación de Agricultores del Sur y Casa do Azeite - Asociación de Aceite de Oliva de Portugal.

En esta edición del concurso, tres firmas de la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba han sido galardonadas por su excelencia, como han sido El Empiedro, de la S.C.A. Olivarera la Purísima, que ha logrado Mención de Honor en la Categoría Frutado Verde Intenso; Fuente del Rey, perteneciente a la empresa Muela-Olives, S.L., logrando el Segundo Premio en la Categoría Frutado Verde Intenso; y por último, Rincón de la Subbética, de Almazaras de la Subbética, con Mención de Honor en la Categoría Frutado Verde Intenso.